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     Tiziana Mascia 

 
 

Gli obiettivi che mi propongo di raggiungere se mi darete fiducia sono in 
sintesi:  

• stimolare con forza il dibattito sull’offerta formativa con l’intento 
promuovere la crescita dell’intera struttura;  

• favorire una maggiore e migliore informazione e formazione circa i ruoli 
e le competenze all’interno dell'Ateneo; 

• migliorare la trasparenza delle attività del Senato attraverso il 
coinvolgimento di tutto il personale e degli studenti; 

• favorire una maggiore attenzione per le esigenze dell’utenza di UNICA 
anche promuovendo l’adozione di sistemi di intelligenza artificiale;  

• sostenere una maggiore interazione tra il Senato Accademico con il 
territorio. 

 

Per informazioni sulle elezioni:  

https://www.unica.it/it/ateneo/organizzazione/elezioni/senato-accademico 



Care Colleghe e cari Colleghi, 
 
ho deciso di propormi come candidata per la rappresentanza del personale tecnico 
amministrativo e bibliotecario in seno al Senato Accademico grazie al nutrimento delle idee 
che molti di voi mi hanno suggerito nel corso delle interazioni avute nell’ambito dello 
svolgimento della mia funzione.  
Per coloro che non mi conoscono, mi chiamo Tiziana Mascia, sono la Responsabile del Settore 
protezione dei dati personali (privacy) e trasparenza, e ho una formazione giuridica. Nello 
specifico sono laureata in Scienze politiche con indirizzo politico-amministrativo e sto 
conseguendo una seconda laurea in Giurisprudenza. Prima di approdare in UNICA ho fatto un 
lungo periodo di formazione e ricerca e ho lavorato presso altri enti (Camera dei Deputati, 
Politecnico di Torino, RAS), occupandomi, principalmente, di drafting normativo e di tutela 
della proprietà industriale e trasferimento tecnologico.  
Gli obiettivi che mi propongo di raggiungere, se mi darete fiducia, sono volti alla valorizzazione 
di ogni dipendente come singolo e all’interno dell’Ateneo e sono in sintesi i seguenti:  
•            stimolare con forza il dibattito sull’offerta formativa con l’intento promuovere la crescita 
dell’intera struttura; 
•            favorire una maggiore e migliore informazione e formazione circa i ruoli e le competenze 
all’interno dell’Ateneo; 
•            migliorare la trasparenza delle attività del Senato attraverso il coinvolgimento di tutto il 
personale TAB; 
•            favorire una maggiore attenzione per le esigenze dell’utenza di UNICA anche 
promuovendo l’adozione di sistemi di intelligenza artificiale; 
•            sostenere una maggiore interazione del Senato Accademico con il territorio. 
 
Pertanto, il primo obiettivo che mi pongo è la sensibilizzazione di tutti i rappresentanti in Senato 
sulla funzione primaria della didattica a vari livelli profondamente legata al servizio sociale che 
il nostro Ateneo deve svolgere al fine di raggiungere quel diritto allo studio previsto nella 
Costituzione. L’importanza del nostro Ateneo si fonda sul suo bacino di utenza che è in 
larghissima parte legato al territorio regionale ed è essenzialmente basato sulla qualità della 
didattica e sull’efficacia formativa e professionalizzante dei nostri corsi di laurea. Sarebbe 
importante ampliare il catalogo formativo e il bacino di utenza stimolando un processo di 
nazionalizzazione e internazionalizzazione consapevole e prevendendo il pieno 
coinvolgimento del corpo docente strutturato e l’importante sostegno e partecipazione del 
personale tecnico amministrativo e bibliotecario. Per fare questo rilevo che l’erogazione della 
didattica verso l’esterno non può prescindere dalla valorizzazione del personale interno e dalla 
sua formazione. Ritengo sia importante vengano forniti strumenti concreti di lavoro e di 
crescita personale e professionale a tutti i dipendenti, favorendo anche percorsi formativi ed 
esperienze professionali all’estero.  



In tale contesto si innesta anche il secondo obiettivo, ossia quello di informare tutti i 
dipendenti in merito ai ruoli e le competenze all’interno dell’Ateneo. Ciò permetterà a tutti di 
entrare nel vivo dell’organizzazione consentendo così a ciascuno di garantire il corretto 
apporto in termini di efficienza ed efficacia allo svolgimento del lavoro, preservando l'equilibrio 
tra la vita privata e il lavoro.  
La terza idea che mi piacerebbe veder crescere grazie al vostro aiuto è legata alla trasparenza 
delle attività del Senato. In una struttura democratica è necessario recuperare il significato del 
termine trasparenza e forzarne l’applicazione nei meccanismi del sistema, con un maggior 
coinvolgimento dell’Ateneo, sia sulle scelte politiche sia sugli aspetti didattici. A mio avviso 
garantirebbe maggiore trasparenza la comunicazione delle proposte in Senato ben prima che 
queste siano approvate permettendo così lo sviluppo di discussioni, dibattiti ed eventuali 
proposte migliorative da parte del personale. 
Infine, la quarta idea attiene all’uso dell’Intelligenza Artificiale che è cresciuto in maniera 
esponenziale negli ultimi cinque anni. A mio avviso sarebbe importante valutare le opportunità 
e il potenziale illimitato che l’intelligenza artificiale offre e pensare di impiegarlo in prima 
battuta per soddisfare le esigenze degli utenti, prestando allo stesso tempo la dovuta 
attenzione alle rilevanti questioni etiche e sociali.  
Infine, mi propongo con il vostro aiuto e supporto di promuovere azioni di interazione con il 
territorio nella forma di momenti di incontro con la cittadinanza per condividere la mission e le 
strategie politiche dell’Ateneo in differenti tematiche, quali, a titolo esemplificativo, didattica, 
ricerca e internazionalizzazione, spin-off, orientamento, placement, servizi agli studenti, 
benessere organizzativo e modelli di governance, stampa e public engagement, infrastrutture, 
e stimolare così un dibattito costruttivo che costituirà per l’Ateneo un importante momento di 
riflessione.  
 
Le elezioni si svolgeranno venerdì 14 giugno 2024, dalle ore 09:00 alle ore 18:00 attraverso 
l’utilizzo della procedura telematica accessibile da remoto con il proprio PC, tablet o 
smartphone. 
 
Nella speranza di non aver usufruito per troppo tempo della vostra attenzione, mi rendo 
disponibile per discutere con tutti voi il contenuto di questo documento nella speranza di 
migliorarlo e renderlo ancora più efficace. 
Sono disponibile su Teams: tiziana.mascia@unica.it 
Auguro a tutti voi una buona serata e un buon lavoro  
 
Tiziana  
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